

Fomentando la cantera

El Moscardó ha creado este año un equipo juvenil

En la popular barriada madrileña de Usera, para ser más exactos, en la Colonia del General Moscardó, existe —como creo que en todas partes— gran cantidad de muchachos que

figuran en el equipo titular del Moscardó?

—Por mí sí, pero eso es el entrenador señor Medina, quien lo debe decidir.

—¿Quieres añadir algo más?



practican, o intentan practicar, el fútbol. Pero tienen varios y grandes problemas: la falta de campos, la de material, la dirección, etc.; etc. El C. D. C. Moscardó, club titular de esta barriada, haciéndose eco de estas necesidades, y con vistas a crear futuros jugadores, ha fundado una sección de juveniles para que estos chicos tengan ocasión de demostrar su valía.

Para ello, el Club ha encargado de la misión de dirigir esta sección a un conocidísimo hombre dentro del mundillo futbolístico castellano: Lucre Garrido. Hacia él van dirigidas nuestras preguntas:

—¿Con qué fin se ha creado el Moscardó Juvenil?

—Con objeto de fomentar la afición y crear nuevos valores para nuestro primer equipo.

—¿Cuántos chicos se han probado?

—Alrededor de cien.

—¿Quién, o quiénes están encargados de su dirección y preparación?

—D. Juan Badiola, de entrenador, la propia directiva de la dirección y yo como delegado.

—¿Cuántos jugadores componen la plantilla?

—Diecisiete: Barrero, Novés, Rojas, Zuara, Adelino, Sebastián, Carneio, Montero, Saura, Sirvent, Bonilla, Berdote, Nuño, Marcelino, Miñano, Tejado y Julián.

—¿Responden a las esperanzas con que se ha creado esta sección?

—Sí, porque se aprecia un entusiasmo grande y entrega total en todos los chavales.

—¿Crees que entre ellos hay alguno con "madera" de fenómeno?

—Sí, pero es prematuro dar nombres para evitar molestar a otros.

—¿Qué condiciones pide el Club?

—Entrega total, disciplina, educación y buenos modales.

—¿Qué piden ellos?

—Nada.

—¿Qué debe hacer un chico que quiera fichar?

—Solamente solicitar en nuestra Secretaría que se le pruebe.

—¿Qué futuro pueden tener?

—El de cualquier futbolista de Primera División.

—¿Actualmente están jugando el Campeonato de Castilla Juvenil ¿cómo van?

—Los segundos, con dos partidos menos jugados.

—¿Entrenan normalmente?

—Dos veces a la semana, el martes y el jueves.

—¿Crees que ahora mismo puede alguno de estos chicos

—Que agradezco a la Junta Directiva del C. D. C. Moscardó la oportunidad que me ha brindado para poder hacer algo práctico y positivo en el fútbol juvenil que creo es donde reside la verdad de este deporte.

Estas son las palabras de Lucre Garrido, el encargado de dirigir esta legión de chavales que está llamando a las puertas del fútbol castellano y, por qué no, del nacional, unos chicos que quieren ser "algo" en este deporte. Aquí tienen un trampolín, un club que hace cantera. Quizá dentro de unos años se conceda al Moscardó, gracias a esto, el Trofeo Amberes. Ya lo saben los muchachos que quieren enrolarse en sus filas, aquí hay otra puerta abierta. ¡Contamos contigo!

Nuevo equipo en Getafe, el CIMAR

GETAFE. (De nuestro corresponsal, MANOLO DOMINGUEZ)

Hace unas semanas comunicábamos a nuestros lectores, que un nuevo equipo de fútbol modesto, habiase formado en Getafe; hoy nos complace haber puesto en nuestro semanario ALARCOS aquellas breves líneas, pues a raíz de entonces,



se han agrupado aquellos equipos que andaban, por decirlo de alguna forma, despedigados, formándose un torneo comarcal, compuesto por 12 equipos, y con jugadores menores de 22 años.

Los equipos que componen este torneo, son los siguientes: Cimar, Ricardo de la Vega, Co-

lonia, Rayo, La Llave, Iris, Imperial, Yucra, Pinto, Casarrubuelos, Carranque y Pintos.

Para darnos pormenores de este torneo y de paso nos hablen algo de su equipo, hemos entrevistado a don Luis Cifuentes y don Felipe Martín, fundadores del C. D. Cimar.

—¿?

—Se fundó el C. D. Cimar, en el mes de octubre del año actual, con la sola idea de fomentar el deporte en Getafe y buscar gente joven que puedan algún día vestir la camiseta de nuestro primer equipo, del que dicho sea de paso, somos socios fundadores, desde el año 1942.

Los lectores escriben

Madrid, 16 diciembre 1967
Sr. ZAFRA
Corresponsal de ALARCOS
SOCUELLAMOS

Muy señor mío:

Tengo que lamentar sus palabras publicadas el día 6 de los corrientes, en las que, por mis declaraciones anteriores sobre la hostilidad del público socuellamino asistente al partido entre el equipo local y el Talavera —cuya hostilidad sigo manteniendo— quiere usted demostrar mi falta de razón y mi pasión por el equipo del que soy asiduo seguidor.

Señor Zafra: cuando se escribe, públicamente, hay que saber de qué forma se hace, para no dar lugar a malas interpretaciones y usted esto no lo tuvo en cuenta cuando hizo la crónica de aquel partido, que según sus propias palabras trae "cola."

Sigo pensando que su párrafo, que vuelvo a reproducir, "A ver cuantas veces tuvo que salir el masajista del Talavera. Tal vez, la próxima vez..." puede muy bien interpretarse como una amenaza para el próximo partido en lo que a dureza se refiere puesto que usted, en estos puntos suspensivos deja entrever que pudiera haber lesionados. Los puntos suspensivos hay que saberlos manejar en un escrito para no dar lugar a interpretaciones que no sean las que pensaba el que los utilizó.

De otra parte, en lo que se refiere a mis alusiones de que el balón era retenido, también lo mantengo, y al mismo tiempo voy a meterme en detalles para demostrarle la verdad de mis alusiones y decirle algo más adelante. Unos quince minutos antes de finalizar el partido, el esférico vino a parar a manos de un espectador próximo al que suscribe, quien, reteniéndolo dijo: "a ver si hay algún... de Talavera que venga a por él; entonces, como yo no soy nativo de Talavera y en mi ánimo no estaba el tener ningún incidente —dada la hostilidad de los que me rodeaban— no hice caso de tal falta de respeto; pe-

ro no ocurrió lo mismo con la señorita, que estaba en mi compañía, que por ser nativa y haciendo honor a su pueblo, por la ofensa, arrebató el balón de las manos al atrevido espectador para lanzarlo al campo de juego; esto dio lugar a repetidas agresiones (de palabra) contra nosotros de varios de los espectadores que nos rodeaban, siendo cuando uno de ellos —ante mi protesta por su conducta— me mandó callar aludiendo que sólo podían chillar los nativos. De este incidente, da fe de su veracidad el que al martes siguiente en un lugar donde me conocen jugadores de ambos equipos me preguntaron qué me había ocurrido y para que los jugadores se dieran cuenta del incidente, no hay duda de que el balón estaba retenido y ellos mirando al lugar esperándolo pues, de otra forma no se hubieran percatado de ello.

Y ahora paso a decirle lo que antes le anunciaba: ¿Cómo es posible que un corresponsal de prensa se atreva a utilizar la acusación de "miente", Sr. Martín?; por lo visto tiene poca idea del Diccionario de la Real Academia de la Lengua Española, en el que se dice que mentir es falsear y que el que miente es un embustero, con lo cual, en este caso, ha producido usted un insulto hacia mi persona (del que espero se disculpe) poniendo con ello de manifiesto cualidades, que yo estimo nada dicen en favor de un corresponsal de prensa. Y, ahora, soy yo quien tiene que terminar estas líneas —como usted lo hace en su crónica— diciendo: ¡Qué pena, señor Zafra!

Firmado, JUAN M. MARTÍN

MANIFESTACIONES POCO AGRADABLES

D. Emeterio Albert que vive en Ciudad Pegaso de Madrid, nos escribe para censurar las manifestaciones del entrenador del Rayfa Atlético, Rafa, después del partido celebrado con el Pegaso. "Son poco elegantes y manifiestan un resentimiento evidente, posiblemente por

que el año anterior —nos dice nuestro comunicante— el Pegaso, con su empate a dos en Getafe se proclamó campeón de la regional. Entonces dijo Rafa que se le había "estropeado" la prima, en tono que quería ser jocoso".

"Ahora dice que no se explica el puesto que ocupa el Pegaso. Es bien sencillo: Ganando a equipos grandes como Segoviana y Plus Ultra y empatando con los medianos como el Reyfa. Tampoco es censurable que un equipo, fuera de casa se cierre atrás, y más contando con un lesionado grave desde los 4 minutos de juego. El único gesto amable de Rafa fue lamentar la lesión de Alcalde, que tiene fractura de tibia y que no vamos a decir que fuera intencionada, aunque Parada le regaló con una buena "caricia" porque ya había dado antes un toque de atención. Sólo me queda recomendar a Rafa que eduque mejor a sus jugadores, que se pasaron todo el tiempo con amenazas".

EN DEFENSA DEL OLIVENZA

D. José Lozano, que no es de Olivenza, sino de Don Benito, protesta de las manifestaciones de don Santiago Romero Sánchez, que menosprecia al equipo oliventino, diciendo que "no comprende cómo se deja jugar a estos equipos en Tercera". El Olivenza, como modesto, no cuenta con las arcas del Moscardó, por lo que un 3-0 no es un resultado ridículo. Yo opino —dice el señor Lozano— que el Moscardó al lado del Cacereño, Valdepeñas y otros, no tiene nada que hacer, porque lo he visto jugar. Sin embargo, no por eso, menosprecio a ese equipo".

Sierra va a menos y Oswaldo nos parece mediocre. Muchos nos preguntamos: ¿Es que no hay más jugadores en la plantilla? El Rayo necesita un cerebro organizador con clase y personalidad. Si no lo hay, que lo fichén, pues Oswaldo no ha venido a resolver nada. La línea media hace "agua" y, en la delantera, hace falta alguien que juegue con inteligencia y sepa estar en el campo".

¿QUE PASA CON CHECHERA?

Desde Bolaños, un hincha nos dice que se alegra que se haya resuelto la diferencia existente entre la directiva y Chechera, que llegó a pedir su carta de libertad. Un jugador no lo puede hacer todo y, sin embargo, Chechera no recibe ayuda de sus compañeros, con lo que puede cansarse y entonces todavía iría peor el equipo. "La afición local le exige demasiado. Contra el Torrijos, el empate lo logró él y fue el único que jugó al fútbol. Los directivos deben pensar que es uno de los mejores fichajes que ha hecho. No nos explicamos por qué, en algunas ocasiones, se ha quedado en el banquillo".

UN "HINCHA" DEL RAYO

Un hincha del Rayo, Antonio Perucho Ruiz, que vive en Ancora 7 de Madrid, nos dice entre otras cosas:

"Los seguidores del Rayo no vamos a vivir para sustos. El Badajoz nos lo dio y bueno. Varios jugadores, partido tras par-

